
CONSEIL EXÉCUTIF 2016-2017 DE   
L’ASSOCIATION GÉNÉRALE DES ÉTUDIANTS EN DROIT DE L’UNIVERSITÉ DE SHERBROOKE  

   RÉUNION 9  
MARDI 8 NOVEMBRE 2016  

11H30  
UNIVERSITÉ DE SHERBROOKE – A9-146-2  

PROCÈS-VERBAL  
   
ABRÉVIATIONS POUVANT ÊTRE UTILISÉES POUR ALLÉGER LE PV     
AGED = ASSOCIATION GÉNÉRALE DES ÉTUDIANTS EN DROIT DE L’UNIVERSITÉ DE SHERBROOKE   
AG = ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L’AGED   
CA = CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’AGED   
CE = CONSEIL EXÉCUTIF DE L’AGED   
CM = CONSEIL DES MEMBRES DE LA FEUS   
FEUS = FÉDÉRATION ÉTUDIANTE DE L’UNIVERSITÉ DE SHERBROOKE   
ODJ = ORDRE DU JOUR   
PV = PROCÈS-VERBAL   
RGS = RÈGLEMENTS GÉNÉRAUX   
RESPO ACAD = RESPONSABLE AUX AFFAIRES ACADÉMIQUES DE L’AGED   



RESPO COMM = RESPONSABLE AUX COMMUNICATIONS DE L’AGED   
RESPO COMMANDITES = VICE-PRÉSIDENT AUX RELATIONS PROFESSIONNELLES DE L’AGED   
VP = VICE-PRÉSIDENT DE L’AGED   
RESPO EXTERNE = RESPONSABLE AUX AFFAIRES EXTERNES DE L’AGED   
RESPO SOCIAL = RESPONSABLE AUX AFFAIRES SOCIALES ET SPORTIVES DE L’AGED   
RESPO ADMIN =- RESPONSABLE AUX AFFAIRES ADMINISTRATIVES  
   
PRÉSENTS :   

-          PRÉSIDENT = OLIVIER SURPRENANT  
-          TRÉSORIER = ÉMILE CÔTÉ-SOUCY  
-          RESPO ACAD = ROSALIE GRENIER  
-          VP = NICOLAS DÉSILETS-LAFORGE  
-          RESPO COMMANDITES = PHILIPPE NORMANDEAU  
-          RESPO EXTERNE = JUSTIN CHENEL  
-          RESPO SOCIAL = ALEXANDRA DIALLUTTO-PEREZ  
-             RESPO ADMIN = ANTOINE POIRIER-GODON  
-             RESPO COMM = SANDRINE BOURGEOIS  

ABSENTS :  

OBSERVATEURS:  



-        AUDREY ROBITAILLE  

1.      OUVERTURE DE LA REUNION  
OLIVIER PRONONCE L’OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE  

2.      DÉSIGNATION DU PRAESIDIUM  
OLI COMME PRÉSIDENT  
ANTOINE COMME SECRÉTAIRE  

3.      ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  
OLI PROPOSE L’ADOPTION DE L’ODJ  
ANTOINE APPUIE  
AU  

4.      ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 1ER NOVEMBRE 2016  
ALEX PROPOSE  
JUSTIN APPUIE  
AU  

5.      AFFAIRES NOUVELLES  



5.1.     ACTIVITÉ DE RENCONTRE (D)  
ARNAUD DUHAMEL CHERCHE UN APPUIE DE L’AGED POUR DONNER UN MESSAGE D’APPUI FACE À     
L’ADMINISTRATION DE L’UNIVERSITÉ.   
PRÉCISIONS SUR L’ACTIVITÉ : SURTOUT UNE RENCONTRE DE SPEED DATING. AU STADE     
EMBRYONNAIRE.   
RÉPONSE DE LA FEUS : EUX NE PEUVENT APPUYER LE PROJET SANS MANDAT, MAIS SERAIENT     
OUVERT À FAIRE DE LA PUBLICITÉ POUR L’ÉVÉNEMENT.   
ALEX : S’IL Y A DE L’ALCOOL, IL PEUT Y AVOIR DES COMPLICATIONS CONCERNANT LA SÉCURITÉ.  
JUSTIN SUGGÉRERAIT QUE L’ALCOOL SOIT LAISSÉ DE CÔTÉ VU LA NATURE DE L’ACTIVITÉ.  
LE CE SUGGÈRE QUE ARNAUD DUHAMEL VIENNE PRÉSENTER SON PROJET ET RECUEILLIR DES     
APPUIS DE LA PART DES MEMBRE PRÉSENTS DE L’AGED.  
JUSTIN : MALAISE À SIGNER UNE “PÉTITION” AVEC SON TITRE DU CE ASSOCIÉ À SON NOM.  
PHILIPPE SUGGÈRE VRAIMENT D’Y ALLER AVEC UN RECUEIL D’APPUI ÉTUDIANT AUQUEL LES     
MEMBRES DE L’AG PEUVENT SOUSCRIRE À TITRE PERSONNEL.  

5.2.     GALA DU MÉRITE ÉTUDIANT (D)   

OLI DOIT ÊTRE LÀ COMME PRÉSIDENT.  
PHIL ET ROSA SE PROPOSENT.  

5.3.     PAIEMENT DES ALBUMS DES FINISSANTS 2015-16 (I)  

ILS ONT DÉJÀ DONNÉ UN PAIEMENT DE 2600$ ET IL MANQUE 4200$. SI L’ÉTAT DE COMPTE EST BIEN DE     
6000$, ON NE PAIE PAS.   

5.4.     TRANSFERT DES COMPÉTENCES DES EXÉCUTANTS DU CE (I)  



DES VIDÉOS ONT ÉTÉ FAIT PAR LA FAC D’ADMIN. ET AMENÉ EN CAU MAIS ON NE SAIT PAS CE QUE ÇA A     
DONNÉ.  
UN MINI-GUIDE AVEC ÉCHÉANCIER INCLU.   
NICOLAS PROPOSE QUE CHAQUE EXÉCUTANT RÉDIGE UN DOCUMENT QUI FAIT LE TOUR DE SES TÂCHES, AVEC     
COMME DATE LIMITE LE 1ER AVRIL POUR PRÉSENTER SON TRAVAIL.  
ALEX APPUIE.  
AU  

6.      AFFAIRES COURANTES  

6.1. ASSEMBLÉE GÉNÉRALE (D)  

NICOLAS PROPOSE UNE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE RÉGULIÈRE LE MERCREDI 16 NOVEMBRE À 16H  
AU  

LES POINTS À L’ORDRE DU JOUR :  
LE TEMPLATE SERA ENVOYÉ PAR NIC.  
ON AJOUTE LE POINT D’ARNAUD DUHAMEL.  

6.2. INFORMATIONS GÉNÉRALES POUR LE CA (PARTIE TRÉSORERIE) (I)  

8800$ DE LAW GAMES ET PAIEMENT DES ALBUMS + 5000$ DES VÊTEMENTS DE LA FAC (CHANGEMENTS     
DES RG).  



ÉMILE VEUT PROPOSER EN RG : ON CHANGE L’ENVELOPPE BUDGÉTAIRE, ON LA GARDE AVEC LE     
FONCTIONNEMENT À 1000$, MAIS ON AJOUTE UN MONTANT DE TRÉSORERIE FLUIDE.  

NIC SUGGÈRE : INVITER LE CA À CONSTATER LE PROBLÈME DE GESTION ET D’INITIATIVE DE LEUR PART.  

NICOLAS COMPTE PROPOSER AU CA QU’IL Y AIT UN DOCUMENT FORMEL MIS EN ANNEXE DES RG QUI     
ASSUJETTIRAIT CHAQUE COMITÉ À UNE FORMULE DE DEMANDE DE SUBVENTION OFFICIELLE QUI DEVRA ÊTRE     
SOUMISE AU CA, ASSURANT AINSI L’ENGAGEMENT DE LEUR DEVOIR LÉGAL.  
AU  

6.3. INFORMATION POUR LE CA (PARTIE SOCIAL) (I)  

MODIFICATION DES RG (ART 85.2) POUR LE 1% DE RABAIS POUR TOUS LES FINISSANTS PARTICIPANTS DE     
FAÇON BÉNÉVOLE AUX 5@8. LE COMITÉ PROMO EST EXCLU. INVITE LES ADMINISTRATEURS DU CA AU CE À     
SE FAIRE UNE OPINION LÀ-DESSUS EN PRÉVISION DU CA.  

6.4. MESURES CONCERNANT LA COOP (D)  

MENTION SOLEIL À ANTOINE POUR LE DOSSIER COOP.  

6.5. ADOPTION D’UNE SOUMISSION (D)   

ANTOINE PROPOSE D’Y ALLER AVEC LA SOUMISSION DE LA COOP MAIS DE TENTER UNE RÉDUCTION     
DE PRIX DU GILET UNIQUE EN COMPARATIF DE STAPLES, SUR VÉRIFICATION QUE LES COULEURS ET     
MODÈLES SÉLECTIONNÉES.  
SANDOU APPUIE  
AU  



6.6 COMMANDITE KOODO LAW GAMES (I)  

ALEX : UN MEMBRE DE LA DÉLÉGATION LAW GAMES A EU UN CONTACT AVEC KOODO : 2000$     
POUR 10 NOUVEAUX CLIENTS. ON NE PEUT SOLLICITER LES MEMBRES DE L’AGED MAIS LES GENS     
DE L’EXTÉRIEUR FIXE. OBJECTIF PLUS RÉALISTE DE 500$ FIXE POUR UN LOGO SUR LES GILETS ET     
PRIX PAR TÊTE À PARTIR DE 3 NOUVEAUX CLIENTS.  

PHILIPPE VEUT PLUS D’INFORMATIONS SUR LA NATURE DE L’ENTENTE.  

SELON ÉMILE, C’EST UNE COMMISSION POUR VENTE, CE QUI EST ILLÉGAL EN TANT QUE OSBL.  

             

7.      VARIA  

TOUT LE MONDE PENSE, À CAUSE DES VERBATIMS DES CA/CE, QUE LES FINISSANTS DU COMITÉ PROMO     
SONT INCLUS DANS LE 1%. IL FAUT CLARIFIER LA SITUATION CAR IL N’Y A RIEN QUI PROUVE ÇA DANS LES     
PVS.  

JUSTIN CONTINUE LES DÉMARCHES AFIN DE CONTACTER L’ORGANISME “FAUT QU’ON SE PARLE” QUI NE     
RÉPOND PAS À SES MESSAGES.  

RENCONTRE DES EXTERNES SUR LA PROBLÉMATIQUE DE LA SANTÉ PSYCHOLOGIQUE SUR LE CAMPUS.  

8.      FERMETURE DE LA RÉUNION  

CONSTATANT L’ÉPUISEMENT DES POINTS À L’ODJ, ANTOINE PRONONCE LA LEVÉE DE LA RENCONTRE.  


	Abréviations pouvant être utilisées pour alléger le PV 

